



SYNDICAT DES PROPRIÉTAIRES FORESTIERS SYLVICULTEURS DES BOUCHES-DU-RHÔNE



GARDIEN
DE L'ÉQUILIBRE
FORESTIER

Chers adhérents et chers amis,

Voici venu le temps de notre journée syndicale et de notre Assemblée Générale.

Il y a douze ans, le 2 avril 2011, nous étions déjà à Vauvenargues et nous lançons l'opération « faut-il réhabiliter le pin d'Alep ? ».

Avec l'association des communes forestières des Bouches du Rhône, nous sommes fiers de voir aujourd'hui quelques billons de pin d'Alep sortir de nos massifs, partir en scierie et contribuer, encore trop modestement, à des constructions en bois local.

Cette année, c'est à un sujet tout aussi sensible que nous avons décidé de consacrer notre Journée Syndicale. La forêt est l'objet de bien des convoitises. Les débats sur les sujets forestiers s'invitent régulièrement sur la place publique et dans les médias. Des oppositions souvent stériles se font jour, quelquefois empreintes d'idéologie peu compatible avec les ambitions de défense de la nature.

Il est plus que temps de susciter le dialogue.

Depuis la fin du XX^{ème} siècle, notre société inquiète a conçu des systèmes de certification et de traçabilité dans tous les domaines. La forêt n'y échappe pas. PEFC (Programme de reconnaissance des certifications forestières) est la certification qui a été initiée par les forestiers dès 1999. Européen au moment de sa création, PEFC est aujourd'hui présent dans 55 pays à travers le monde.

C'est une structure qui intègre toute la filière bois, ainsi que les associations de consommateurs, d'usagers et d'environnementalistes. Pour nous forestiers, adhérer à PEFC, c'est l'assurance d'être reconnus comme des gestionnaires responsables d'un bien d'intérêt général. Avec l'équipe de PEFC Paca nous avons préparé cette journée syndicale au cours de laquelle nous pourrons échanger avec différentes personnalités engagées dans la certification.

La Présidente Nationale de PEFC France, Christine de Neuville, viendra nous rendre compte des évolutions de notre certification. Nous faisons le pari que, même si nous ne pouvons être d'accord sur tout, PEFC peut devenir une grande plateforme d'échanges et un trait d'union entre les forestiers et la société. Alors, c'est le moment :

« Avec PEFC, parlons forêts, un dialogue indispensable »

Dans l'après-midi nous réservons un temps pour nous rappeler l'importance du risque incendie et « Fransylva services » avec Eric Toppan, nous présentera une assurance nous permettant de sauvegarder notre patrimoine, ainsi que les aides financières existantes pour nous aider à reconstituer nos forêts si elles brûlent.

Nous espérons vous voir nombreux en cette journée et n'hésitez pas à emmener avec vous parents, amis et voisins. Nous comptons sur vous.

Pour le Conseil d'Administration
Le Président Gérard Gautier

Syndicat des Propriétaires Forestiers Sylviculteurs des Bouches-du-Rhône - Fransylva 13

Siège Social : Pavillon du Roy René - BP 50027 - 13541 Gardanne Cedex
Adresse secrétariat : FRANSYLVA 13 - Maison de la Forêt -ZI des Lauves- Rue Henri Becquerel
83340 Le Luc
Tél : 06 49 60 61 60 – courriel : bouches-du-rhone@fransylva.fr
Site : <http://fransylva-paca.fr/wp/syndicat-13/>

*« Une forêt privée gérée et préservée
par un réseau de femmes et
d'hommes compétents au service des
générations futures »*



Programme de la journée

08h30 – 09h00

Accueil – café

09h00 – 10h30

Assemblée Générale statutaire

Rapport moral et d'activités 2022 ; Rapport financier 2022 – quitus

Fixation des cotisations 2024 ; Questions diverses

10h30 – 11h00

Pause

11h00 – 13h00

Présentation de la certification PEFC – nouveaux standards

13h00 – 14h30

Apéritif déjeunatoire

Renvoyez le bulletin d'inscription ci-joint avant le mercredi 21 juin prochain

avec le règlement de 30,00€ par personne pour réserver votre repas.

14h30 – 15h15

Gestion forestière DFCI

15h15 – 16h30

Sylvassur – assurance incendie – aides après incendie

17h00

Fin de la journée syndicale